
4 Pièces

127 m²

Réf. V6469CA

4 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  à  l'avant  dernier  étage  dans  l'une  des  résidences  les  plus

prestigieuses  de  la  Croisette,  cet  appartement  4  pièces  offre  une  vue

panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer  et  la  baie  de

Cannes.L'appartement est composé d'un séjour, d'une cuisine ouverte,

d'une chambre de Maîtres avec vue sur la mer ainsi que de 2 chambres

en  suite.Vous  serez  séduits  par  l'emplacement  de  choix  et  les

prestations  luxueuses  de  ce  très  bel  appartement  spacieux  face  à  la

mer.Une place de parking en sous-sol situé dans une résidence voisine

complète ce bien.Photos non contractuelles.

Located on the penultimate floor  in  one of  the most  prestigious residences of  the

Croisette,  this  4  room flat  offers  an  exceptional  panoramic  view over  the  sea and

bay  of  Cannes.The  flat  is  composed  of  a  living  room,  an  open  kitchen,  a  master

bedroom with sea view and 2 en suite bedrooms.You will be seduced by the prime

location and the luxurious amenities of this very beautiful and spacious flat facing the

sea.A  parking  space  in  the  basement  of  a  neighbouring  residence  completes  this

property.Non-contractual pictures.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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